

## ESCUELA INTERNACIONAL JUEGOS DE ESTRATEGIA

En el año 2019 el Colegio Luis Vives junto al Profesor Jose Luis Segura fundaron la Escuela Internacional de Juegos de Estrategia con los siguientes objetivos:

- Potenciar a través del juego el desarrollo cognitivo, emocional y social de los alumnos/as.
- Promover a través de los juegos de estrategia la flexibilidad cognitiva o flexibilidad mental de nuestros alumnos/as, entendiendo por ella la capacidad de nuestro cerebro para adaptar nuestra conducta y pensamiento a situaciones novedosas en un mundo en constante cambio.
- Enseñar a los alumnos tácticas y estrategias, tanto básicas, como avanzadas de diferentes juegos de estrategia tales como el Ajedrez, Go y Bridge (troncales) y de muchos otros juegos abstractos y temáticos.
- Formar a los alumnos/as en valores relacionados con el esfuerzo efectivo como vehículo para conseguir objetivos vitales.
- Ofrecer una alternativa de ocio saludable y distinta a los videojuegos
- Crear grupos de competición con la finalidad de participar en las MIND SPORTS OLYMPIAD 2020 (Londres).

Las claves de éxito de dicho servicio son:

- El Colegio Luis Vives como entorno idóneo para la innovación.
- La excelencia como aptitud.
- Profesores titulares altamente experimentados en formación y competición.
- Asesores, referentes a nivel nacional e internacional en sus especialidades.
- Cursos intensivos impartidos por Campeones del mundo de juegos de estrategia.
- La elección de tres juegos troncales : Ajedrez, Bridge y Go